



## **Decisiones de Morena, en Poder Judicial y órganos autónomos, traerán consecuencias en los próximos años: Rubén Moreira**

En el último programa del año de “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, el legislador y sus invitados prueban la destrucción de la Corte y de las instituciones.

El priista insiste en que se deje de dar dinero al Fobaproa y mejor ocupar el recurso para salud, educación y seguridad.

Cerramos el año con la destrucción de instituciones, el fracaso de los proyectos sexenales del gobierno anterior y una farsa electoral para elegir al Poder Judicial, lo que representa un gran retroceso para el país, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez, quien advirtió que las consecuencias de estas decisiones de Morena las pagaremos en los próximos años.

Al realizar en el programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, un balance del año 2024, acompañado del economista Mario Di Costanzo, del abogado Miguel Ángel Sulub y del ambientalista, Ignacio Loera, el líder congresista sostuvo que lamentaremos estos cambios políticos. Recordó el simulacro de votación que realizó para demostrar lo complicado de organizar la elección de jueces, magistrados y ministros, y que al día de hoy nadie ha podido rebatir y es el único que se ha hecho.

<https://radiotele.tv/2024/12/30/decisiones-de-morena-en-poder-judicial-y-organos-autonomos-traeran-consecuencias-en-los-proximos-anos-ruben-moreira/>